

大阪城

2024
8/15
(木)
14474
号

全港湾
西成
分合会

2024
6647-
4947

熱い夏あと2週間ほど、早朝は少しさわやかさが感じられたり、なんとか夏の先が見えてきている。

経済は日本銀行の0.25%への金利引き上げから、

アメリカの経済悪化の予想もあって、先週から株式

などは乱高下している。金融緩和から引き締めへ

マイナスゼロ金利から、0.25%金利への変化などが

経済生活に新しい流れと変化への混乱を生んでいる。

ルニ缶も、この1ヶ月ぐらいの間、キロ、260円から250円、

250円から230円、一週間ほど前には210円に下ってきた。

ウクライナ戦争は終わらさず、パレスチナイスラエル戦争は

イランが参戦するかどうか？中東アラブ全体に

敵手が増え、第三次世界大戦に進む可能性を

はらめたしている。又、イスラエルのイランでのパレスチ

のリーダー暗殺は、イランの核開発の決意を固めさせる

だろう。アメリカは大統領選挙にいきなしく、国は大きく

2極分裂しており、旧来の力はなくなっている。今までの

国際秩序を守るといったところで、地球は多極化に向け

流れは始めている。今日8/15は、79年目の敗戦記念日の

日。実際の血まじりの戦争体験者が死んでいく流れの中

で、いよいよこのことを言う人がなくなっている。死地のミ

誤っていた明治維新、平和を生む方策など考えよ8/15かも
しれません。

非戦の願い続く 79年目の敗戦記念日

灼熱の日々がづくお盆の連休。

今日は79回目の「終戦記念日」、
政府主催の戦没者慰霊祭が行われ、
天皇のあいさつがあります。

今年で79回目来年は80回をむかえます。

50年記念のときは時の総理大臣である社会党出身の村山富一氏の前の大戦の「謝罪と反省」がもりこまれた「村山談話」がなされ、70年の折にも当時の安倍晋三総理が村山談話の継承を断言して、わが日本国家の立場としてのべられています。

世界の現状はウクライナやパレスチナガザでの紛争が拡大に見られるように暴力と戦争が歯止めのない拡大がひろがっています。

国際社会。世界の各国それぞれは「紛争の停止」をねがっています。いつまでも戦争を続けられるものではありません。

盆の休みも終わりです。暑くて大変ですが後半戦のスタートです。